
1 

 

COMPTE RENDU DE REUNION 
CONSEIL MUNICIPAL 

 

SEANCE DU MARDI 09 FEVRIER 2010 

 

 

L’an DEUX MILLE DIX, le NEUF FEVRIER à DIX-NEUF HEURES TRENTE, les membres du Conseil Municipal se sont 

réunis dans la salle « Culture-Loisirs », sous la présidence de Monsieur Jean-Claude PEDA, Maire. 

 

PRESENTS : DUVETTE M., WILTZIUS R., GAUTIER P., SERRIERE A., RUMEAU R., DURET C., CARTON C., 

GELIN L., MULE M., BARRAS M., MARIN E., METHIVIER D. 
 
REPRESENTES : HERMITTE D. par GAUTIER P., FOULER R. par PEDA J.-Cl., CARON M. par RUMEAU R. 
 
ABSENTS : MARCHISIO N., AMOR S., LAHURE A. 

 

Secrétaire de séance : Madame WILTZIUS Renée. 

 

Le quorum est atteint, Monsieur le Maire ouvre la séance et donne lecture du compte rendu du précédent Conseil 

Municipal, qui est adopté à l’unanimité. 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1/ CONVENTION MISE A DISPOSITION TRANSPORTS SCOLAIRES : 

 

 Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il convient de l’autoriser à signer la convention « Mise à 

disposition du service accueil pour les transports scolaires » au profit de la Communauté de Communes du Val 

d’Issole. 

 

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 
 
2/CREATION DE POSTES :  

 

 Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il convient de créer :  

- 2 postes d’adjoints administratifs 1ère classe :  

- 1 poste de Rédacteur Chef  

  

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 
 
3/ TAXE STATIONNEMENT : 

  

Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que la modification du Plan d’Occupation des Sols a été 

approuvée par délibération du Conseil. Cette modification portait notamment sur la participation pour non 

réalisation d’aire de stationnement. 

Monsieur le Maire propose de fixer à 10.000 €uros (dix mille €uros) la participation par logement. 

 

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 

4/ PIDAF : PROGRAMME ENTRETIEN FORESTIER 2010 : 

 

Monsieur le Maire expose qu’il convient d’accepter le projet de débroussaillage de la « Piste des Sus » du PIDAF, 

et d’engager la commune sur le montant de 4.843,51 €. 
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Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 
 
5/ SOUTIEN PROJET DE LOI MODERNISATION AGRICOLE : 

 

Monsieur le Maire indique qu’il convient de voter un soutien appuyant les projets de loi de modernisation 

agricole préparés par la SAFER. 

 

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 
 
6/ NOMINATION D’UN CONSEILLER MUNICIPAL COMMISSIONS COMMUNALES : 
 
 

Suite à la démission de Monsieur METHIVIER des commissions communales et syndicats intercommunaux 

suivants : 
 

. SIVU de la Loube, 

. PIDAF, 

. Fêtes et Cérémonies, 

. C.C.F.F., 
 
Monsieur le Maire propose de nommer Monsieur MARIN Emile pour son remplacement : au SIVU de la Loube 

ainsi qu’au PIDAF. 

 

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 
 
7/ MARCHE DE TRAVAUX « SALLE D’HONNEUR » : 
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’après ouverture des plis, la commission d’appel d’offres a 

décidé de retenir pour effectuer les travaux de la Salle d’Honneur les entreprises suivantes : 
 

 . SACEB (Macro-lot) 

  Montant H.T. de ................................ 401 705,65 € 
 

 . THYSSEN (Ascenseur) 

  Montant H.T. de ................................  28 960,00 € 

 

Il convient de l’autoriser à signer les marchés correspondants à cette opération. 

  

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 

 

 

8/ RECETTES EXCEPTIONNELLES – CONVENTION ASSOCIATION TENNIS CLUB : 
 

Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à signer une convention avec l’association Tennis Club de 

FORCALQUEIRET, qui reverse une participation financière à la commune pour la construction des courts de 

tennis. Cette participation s’élève à 9.000 € (neuf mille €uros). 

 

Accord du Conseil Municipal à l’unanimité. 
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9/ DONS POUR HAITI : 
 
 Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal, si la commune souhaite effectuer un don pour 

      HAITI, lui-même préférant s’abstenir. 

  Monsieur Duvette informe être à l’origine de cette question, et propose d’allouer la somme de 1 000 Euros 

       Cette question n’ayant obtenu que 6 voix Pour – 8 Contre – 2 abstentions, est rejetée par le Conseil. 

  

 

 

 

La séance est levée à 20 heures 30. 

 

 

Le Maire, 

Jean-Claude PEDA 

 


